
 発行　会報・ＩＴ委員会

・委員長　田中欣一　

・副委員長　谷津茂男

・委員　浅賀紀一

　大井巳喜彦

　宮田 博

　橘和宏

１．開会　柴田悟　SAA(三郷RC)   
２．開会の点鐘　豊田茂雄三郷RC会長
３．国歌斉唱

４．ロータリーソング斉唱　「奉仕の理想」
５．「４つのテスト」唱和

　
６．会長挨拶　　豊田茂雄　三郷RC 会長

皆さん今晩は、年度が替わり最初の夜間例会です。今回は中央ロータリークラブと合同で行います。

一緒にやる趣旨はもっと外に向けて、ロータリークラブをアッピールしようと言うことが趣旨です。

これは会員増強にもつながると地区でも奨励しています。今回は中垣大輔氏を迎え卓話を頂きます。

経歴等については、事前に配布したご案内に書かれています。又、三郷少年野球連盟と交流を

はかっている、中国の野球チームがいらしていますのでご紹介いたします。。それでは、

有意義な夜間例会になりますように皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

７．第956回幹事報告　橘和宏　三郷中央RC幹事

　1.ガバナー事務所からの報告
　　　①　クラブ定款第４条「綱領」翻訳問題についてアンケート調査ご協力のお願い
 　 　　Ⅰ、アンケート１部、２部調査用　　Ⅱ、アンケート作業の流れ　　Ⅲ、アンケート解答用紙

URL  http://www.misatochuo-rc.com/　　　　　　事務局　海老原　美智子　TEL 048-953-7711 FAX 048-953-7070　　

　【　三郷２クラブ合同夜間オープン例会　】
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週　　報

、アンケ ト 部、 部調査用 、アンケ ト作業の流れ 、アンケ ト解答用紙
回答締め切り　８月１６日必着

　　　② Ri日本事務局より８月のレート　１ドル：８８円　のお知らせ
 　　 ③地区大会ポリオ撲滅チャリティゴルフコンペのご案内
 　　 日　時：　10月4日（月）　募集人員各クラブ４名
 　 開催コース：プレステージカントリークラブ東、西コース

各クラブ負担金：１００００円　　個人登録料：６０００円
Ⅰ、地区大会ポリオ撲滅記念ゴルフ大会開催要項の受領
Ⅱ、地区大会ポリオ撲滅記念ゴルフコンペ登録申込書の受領

　　  ④「２０１０-１１地区委員、会長、幹事名簿」「２０１０年地区協議会プログラム」変更、訂正のお願い。
  　　⑤　奉仕プロジェクト部門セミナーのご案内

日時：８月２８日（土）　　場所：ラフォーレ清水園　　登録料：１人５０００円
出席要請者：

会長、奉仕プロジェクト委員長、職業奉仕委員長、社会奉仕委員長、国際奉仕委員長。
　　　⑥奉仕プロジェクト部門委員会より「WCS活動に関するアンケート」提出のお願い。

提出期限：８月１０日
　2.我クラブ様からの報告
 　　 ① ７月２７日（火）の例会は、２３日合同夜間例会のため振り替え休日とさせていただきます。
　　　②第２回理事会開催のお知らせ
  　　日　時：　　　８月３日（火）　１６時30分 　　会　場：　三郷市商工会館第1会議室
　　　③第９５７回例会のお知らせ

日　時：　　　８月３日（火）　　点鐘１８時30分 　　会　場：　三郷市商工会館第1会議室
　3.井橋ガバナー事務所より夏季休業のお知らせ

２０１０年８月１２日（木）～１７日（火）迄　　７月～９月まで「クールビズ」実施
　
　4.委員会報告
 　　 ① 環境保全委員会　原口健作委員長

７月２１日吉川警察署プランターの花植えを行い、松本署長と歓談後、名刺交換をしてきました。



８．ご挨拶
三郷市少年野球連盟　会長　岡庭明様

　　　　　今晩は、今日はたまたま合同夜間例会で野球のお話しが聞けると言うことで、

　　　　　参加させて頂きました。実は一昨日から、中国の選手が１４名、指導者４名がみえていて

　　　　　三郷でホームスティをしながら２９日迄居る訳ですが、明日からは世界大会が始まります

なぜ合同例会に参加したかといいますと 我々 三郷市少年野球連盟は三郷RC そして　　　　　なぜ合同例会に参加したかといいますと、我々、三郷市少年野球連盟は三郷RC 、そして

三郷中央RCさんには大変なるご協力とご支援を賜っていると言うことで少年野球連盟はこの様な

事業を行っていると言うことを皆様方に認識して頂くと言うことで今日、中国の指導者３名と

通訳２名が来ていますが何か分かって帰って頂けるのかなと思っております。

先般は三郷RCさんにお世話になり、又これからは三郷中央さんにお世話になります。

よろしくお願いいたします。

９．卓話者紹介　　豊田三郷RC会長
本日卓話を頂きますのは元メジャーリーガー、ニューヨークメッツ所属の中垣大輔さんです。

現在早稲田７丁目で野球塾の塾長として活躍中です。「野球と人生」という内容でお話を頂きます。

われわれも勉強して、ロータリークラブの繁栄につながればと思います。

１０．卓話　　中垣大輔様
皆さん今晩は、私は今、三郷市早稲田で小学校、中学校の子供たちを相手に野球の塾、

学習塾の野球版、簡単に言えばそういうことをやっております。

いろいろな野球教室や、少年野球とのかかわりの中で子供たちに「夢を持っているか？」

と聞いたときに、なかなか手が挙がらない、夢を持っている子が少ない状態でした。

私たちが子供のころは、パイロットになりたいとか、野球選手になりたいとか、漠然とでしたが

夢はあったと思うのです。今の子供たちは夢を持っていても、親や、チームのコーチや監督に

お前は無理だよとか言われ、夢を持つことを恐れるとか、抵抗があった子が多い。

私もそうだったのですが、夢を持ち、向かっていけば何とか掴めるものがあると言うことでやって

きました。

子供に夢を持たせてあげたい、そのお手伝いということで、野球塾を始めさせていただきました。

塾生も少しづつ増えてきていまして子供達も、のびのびと成長して来ています。

将来は三郷市からプロ野球選手やメジャーリーガーに行く選手を育てていきたいと思っています。

今回のテーマの「野球と人生」ですが、私は小学校の３年生のときから野球を始めました。

野球をやるきっかけになったのは、皆さんご存知と思いますが、ニューヨークヤンキースにいた

ベーブ・ルースの本を読んだからでした。その中で、ベーブ・ルースのことよりも、彼がアメリカの

野球チームを引き連れて日本へやって来て、試合をしたときに、アメリカのチームを０点に

おさえた沢村栄治（注：ルー・ゲーリックの一発を浴び１-０で敗退するも若干１７歳の沢村の直球

は誰も打てなかった ）という選手が居りました 「沢村賞」のもとになった選手ですは誰も打てなかった。）という選手が居りました。「沢村賞」のもとになった選手です。

アメリカチームを抑えるなんて、とてつもないピッチャーなんだろうなあというので野球に興味を



持ちました。沢村さんのことをいろいろ調べているうちに、たまたま誕生日が一緒だったので

これには何か運命を感じて、野球を始めましたが、すぐにはうまくなる訳でもなく、キャッチボール

をする相手もいなくて、チームには入ったのですが一番へたくそだったんで、チームで煙たがられ

る存在でした。それがいやで毎日壁に向かってひたすらボールをぶつけていました。

気分は沢村栄治になりきってやっていました。

今子供達に教えていて、イメージを持ちながら何かをやるという子は少ないです。

イメージはとても大事で、それに近づこうとするとその方向に向かうんです。何故かというと

向上心という明確な目標を持っているかいないかで結果が大きく違いますので、そこのところを

子供達に教えています。

さて、私は、小学校６年になってもレギュラーで出してもらえず、中学校に入ったとき、野球部に

入りたいと父親に言ったのですが、その実力では中学にいっても落ちこぼれるからやめろという

ので、１年間は野球部に入らなかったのですが、その間も練習はしていました。マンションの６畳の

和室にネットを張り、父親が作ってくれたティッシュを丸めてゴムを巻いたボールで、畳がぼろぼろ

になるまで、ピッチングやバッティングを繰り返し練習しました。

それが自信になって２年生から野球部に入りましたがすぐにレギュラーになれるわけでもなく、

部活ではただひたすらに練習しました。野球をやったことがあるという程度の先生での教えでは、

なかなか伸びる芽も伸びない。私も伸びない生徒の１人でした。

そんな中で、中学３年のときピッチャーをやってみないかと云われたのがきっかけで、気分は一気に

沢村栄治になっていました。そんなイメージで初めて試合に出てその結果がよくて、そのとき

たまたま高校の監督が見に来ていて、千葉県立印旛高校へ入学しました。

当時はPLと決勝戦をするほどの名門校で元ヤクルトの土橋選手、阪神の月山選手が出ていました。

そこでもエースにはなれなかった。何故かというと練習が嫌いだったんです。

小さいときの練習のさせられすぎがトラウマになってまして高校に入って親の手を離れて自由に

なった開放感で練習に身が入らなかったのです。

３年のときエースがいて私は２番手のピッチャーでしたがそいつに負けたくない一心でひたすら又、

練習を始めました。高校の最後の大会でも出番がなくて２回戦で負けてしまったのですが、たまたま

運がよくて、高校の監督が大学の監督と知り合いで紹介していただいて大学に入りました。

大学に入 たら今度はオリンピ クに出るのがアマチ アの最終目標になりました大学に入ったら今度はオリンピックに出るのがアマチュアの最終目標になりました。

３年間必死に練習しました。大学の選抜に選ばれてアメリカ遠征に行ったとき、メジャーリーグの

ヒューストン・アストロズのスカウトの方にあと１年頑張れと声をかけていただきました。その後、

その方が千葉の大会に見に来てくれていて、そのときドラフトにかかる、かからないという時でして

同期の藤田太陽が阪神に逆指名したら貴方を採らないよという中で、アストロズのスカウトの方に

待っているならアメリカに行ってやってみないかと誘われアメリカに行くことになりました。

元日本ハムファイターズの新庄剛志選手と一緒にニューヨークメッツのキャンプに参加しました。

新庄選手はメジャーに残り、私はマイナーの独立リーグロングビーチ・ブレイカーズに移りました。

伊良部選手がいたところです。独立リーグは移動が激しく、給料が安くて、チームの勝ち負けより

みんなメジャーになって活躍するために人生をかけてやっていました。

チームの仲間意識が生まれない集団でした。

夢と人生は強いつながりがあります。この様に皆様の前でお話が出来るのも夢のおかげです。

三郷の少年野球はいい選手が多くレベルが高いです。世界にはいろいろな野球があります。

中国の選手には日本で何か見つけて帰ってもらえたらと思います。

私事ですが、６月にオープンしたばかりで塾生も３０～４０人です。三郷市からプロ野球選手を

出したいと思っていますのでお互いに協力できることがあれば何でもさせていただきますので、

よろしくお願いいたします。



１１．ニコニコボックス　発表　
加藤英泉PP

原口健作　　連日の暑さに体もバテ気味です。（最近ドバイに行った人の話

では日中の暑さが４８～５０度ぐらいとの話でした。）
加藤英泉　　日ごろは三郷クラブの皆様には、大変お世話になっております。

有意義な例会を有難うございました。
宮田博　　　　三郷クラブの皆さん、本日は合同オープン例会を企画して

頂き有難うございました。たまにはこの様な例会もよいですね。
沖良男　　　　合同夜間オープン例会「野球と人生」について考えさせられる

ことが多くありました。私は努力が足りない人生を歩んできた
ものですから。

田中欣一　　中垣様卓話有難うございました。久しぶりの三郷RCとの合同例会

楽しく参加させていただきました。今後ともよろしくお願いします。
その他　　　　酒井幸晴、橘和宏

１２．出席報告　　　酒井幸晴　出席委員長

例会数　　　例会日　　会員数  　出席数 　 欠席数  　免除　　MU　　　出席率

第956回　   7月23日　  19名　　  10名  　　7名  　 　2名  　0名　    58.82％

第955回　   7月18日　  19名　　　11名　　  3名　　   2名　　3名　　　82.35％

第954回　   7月13日　  19名　　　14名　  　0名　   　2名　　3名　　　100％

１３．点鐘 沖良男三郷中央RC会長

会場監督（SAA)とは 柴田三郷RC SAA会場監督（SAA)とは 柴田三郷RC  SAA
Sergeant　at Armsは中世ヨーロッパの宮廷で、外国の賓客を招いたレセプションが
開かれる場合、その会場を取り仕切る役職を模したものであり、例会上の秩序を保
つためのあらゆる権限を持つ、重要な役職である。SAAが正式なやくしょくとして定め
られたのは１９０６年であり、ポール・ハリス、マックス・ウオルフ、チャールス・ニュー
トンがシカゴクラブの最初のSAAに就任している。
審議機関としての権限しか持っていない理事会メンバーを超越した、例会上における
最高の権限を持つ執行機関の役員である。審議系列とは一線を画する立場上、
理事会に出席する義務はないが、もし必要があれば、理事会に出席して発言する
ことが出来る。審議機関に属さないので、委員会の呼称をつけるのは間違いである。
最近の傾向として、SAAの任務がニコニコ箱の集金係に化しているクラブが多いが
主たる職務は、あくまでも、会場監督であることを忘れてはならない。
例会場の管理権者であることから会長経験者およびロータリアンとして経験が深い
会員より任命することが望ましく、さらにその役職の重要性を考えると、副SAAを含
めて全会員の１０％以上の数が望ましいとされている。
具体的内容：例会の司会進行。例会場への入場、退場許可。例会上の開門、閉門。
早退、遅刻の承認や、拒否。私語に対する警告。卓話の時間励行。その他例会場の
秩序を乱す行為に対する警告と退場命令。例会場の設営、テーブルの配置座席の
指定。食事の献立、業者の選定等食事の手配。ニコニコ箱の管理と募金状況の報告。


